

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Aufgaben- und Finanzplans 2022–2024

Antrag vom 15. Februar 2021

SP-Fraktion (Sprecher: Etterlin-Rorschach)

Ziff. 1:

Die Planwerte der Erfolgsrechnung und der Investitionsrechnung für die Jahre 2022 bis 2024 werden gemäss Anhang zu diesem Beschluss unter dem Vorbehalt der Erhöhung des Kontos 5509.426 auf 160 Mio. Franken je Jahr genehmigt.

Begründung:

Die Differenzen zwischen Budget und effektivem Rechnungsergebnis müssen verkleinert werden.

Der Kanton hat für die Jahre 2011 bis 2021 insgesamt 447 Mio. Franken als Erträge aus der Schweizerische Nationalbank budgetiert und in der gleichen Zeitperiode tatsächlich 927 Mio. Franken vereinnahmt. Somit wurden die Rechnungsergebnisse in dieser Zeit fast 0,5 Mrd. Franken verbessert oder anders ausgedrückt, über diesen Zeitraum wurden mehr als doppelt so viele Gelder vereinnahmt als budgetiert:

Jahr	Budget (in Mio. Franken)	tatsächlicher Geldfluss
2011	101,60	101,30
2012	0,00	40,40
2013	40,40	40,50
2014	40,50	0,00
2015	0,00	80,70
2016	20,20	40,20
2017	25,20	69,30
2018	36,20	79,70
2019	47,10	79,40
2020	55,20	158,50
2021	81,00	237,50